

Rocker sorgen für „Ordnung“

87.8.1983
Als Vater eines 17jährigen Sohnes Sorge ich mich über die Zustände im Kommunikationszentrum „die börse“. Mein Sohn berichtete des öfteren vom brutalen Auftreten der Rocker. Als Gegenleistung für einige Privilegien übernehmen sie Ordnerfunktionen, welche nicht selten in brutale Übergriffe ausarten.

Die Rocker, die die Bürger vor einigen Jahren noch selbst

bedroht haben, scheinen nun in der „börse“ für Ordnung zu sorgen. An dieser Stelle muß sich die „börse“ fragen lassen, wie lange sie noch mit Steuergeldern die Brutalität der Rockergruppen fördern will?

Ernst Nassowitz
Wilhelmring 95
Wuppertal 12